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Name / Name Kategorie / Category Anbieter / Provider Beschreibung / Description Speicherdauer / 
Storage time 

fe_typo_user Notwendig / 
Required 

HIGHVOLT Prüftechnik 
Dresden GmbH 

Behält die Zustände des Benutzers bei allen Seitenanfragen bei. / 
Maintains the status of the user for all page requests. 

Ende der Sitzung / 
End of session 

PHPSESSID Notwendig / 
Required 

HIGHVOLT Prüftechnik 
Dresden GmbH 

Behält die Zustände des Benutzers bei allen Seitenanfragen bei. / 
Maintains the status of the user for all page requests. 

Ende der Sitzung / 
End of session 

openerCookie Funktional / 
Functional 

HIGHVOLT Prüftechnik 
Dresden GmbH 

Speichert das Schließen einer Vorschaltseite, so dass diese nicht weiter angezeigt wird. / 
Saves the closing of a preview page so that it is no longer displayed. 

Bis zur Löschung in Ihrem 
Browser / 
Until deleted in your 
browser 

openerCookieStart Funktional / 
Functional 

HIGHVOLT Prüftechnik 
Dresden GmbH 

Speichert die Version einer Vorschaltseite, so dass diese bei Veränderung wieder angezeigt 
werden kann. / 
Saves the version of a preview page so that it can be displayed again if it is changed. 

Bis zur Löschung in Ihrem 
Browser / 
Until deleted in your 
browser 

uc_tcf Funktional / 
Functional 

Usercentrics GmbH Hilft bei der Einholung und Übermittlung der Zustimmung des Nutzers. / 
Helps to request and transmit the user consent. 

Bis zur Löschung in Ihrem 
Browser / 
Until deleted in your 
browser 

uc_settings Funktional / 
Functional 

Usercentrics GmbH Enthält die Einstellungen in Usercentrics für die Zustimmung zu verschiedenen 
Datenverarbeitungsvorgängen sowie den Zeitpunkt der Zustimmung/Ablehnung. /   
Contains the settings in Usercentrics for consenting to different data processing operations as 
well as the time of the consent/refusal. 

Bis zur Löschung in Ihrem 
Browser / 
Until deleted in your 
browser 

uc_user_interaction Funktional / 
Functional 

Usercentrics GmbH Speichert, ob bereits eine Einstellung für Ihre Datenverarbeitungspräferenzen gewählt wurde 
(d. h. ob bereits mit dem CMT interagiert wurde). /  
Saves whether a setting has already been selected for your data processing preferences (i.e. 
whether the CMT has already been interacted with). 

Bis zur Löschung in Ihrem 
Browser / 
Until deleted in your 
browser 

browserupdateorg Funktional / 
Functional 

Browserupdate.org Speichert das Schließen des Hinweises auf einen veralteten Browser des Users. / Saves the 
closing of the reference to an outdated browser of the user. 

30 Tage / 
30 days 

contact_country_id Funktional / 
Functional 

HIGHVOLT Prüftechnik 
Dresden GmbH 

Speichert das Land des Users zur Vorbelegung der Länderauswahl im Kontaktformular, 
Kontaktfinder, etc. /  
Stores the user's country for presetting the country selection in the contact form, contact 
finder, etc. 

7 Tage / 
7 days 



youtubeCookie Funktional / 
Functional 

HIGHVOLT Prüftechnik 
Dresden GmbH 

Speichert das Schließen des Hinweises bei eingebetteten Youtube-Videos bezüglich 
Datenübermittlung an Youtube. / 
Saves the closing of the notice for embedded Youtube videos regarding data transmission to 
Youtube.  

7 Tage / 
7 days 

_pk_ref Marketing / 
Marketing 

Matomo.org Zur Speicherung der Attributionsinformationen, des Referrers, der ursprünglich zum Besuch der 
Website verwendet wurde. /  
Used to store the attribution information, the referrer initially used to visit the website. 

6 Monate / 
6 months 

_pk_cvar Marketing / 
Marketing 

Matomo.org Kurzlebige Cookies, die zur vorübergehenden Speicherung von Daten für den Besuch 
verwendet werden. /  
Short lived cookies used to temporarily store data for the visit. 

30 Minuten / 
30 minutes 

_pk_id Marketing / 
Marketing 

Matomo.org Verwendet, um einige Details über den Benutzer zu speichern, wie die eindeutige Besucher-ID. 
/ 
Used to store a few details about the user such as the unique visitor ID. 

13 Monate / 
13 months 

_pk_ses Marketing / 
Marketing 

Matomo.org Kurzlebige Cookies, die zur vorübergehenden Speicherung von Daten für den Besuch 
verwendet werden. /  
Short lived cookies used to temporarily store data for the visit. 

30 Minuten / 
30 minutes 

test_cookie Marketing / 
Marketing 

doubleclick.net Wird testweise gesetzt, um zu prüfen, ob der Browser das Setzen von Cookies erlaubt. Enthält 
keine Identifikationsmerkmale. / 
Is set on a test basis to check whether the browser allows cookies to be set. Does not contain 
any identifiers. 

15 Minuten / 
15 minutes   

IDE Marketing / 
Marketing 

doubleclick.net Enthält eine zufallsgenerierte User-ID. Anhand dieser ID kann Google den User über 
verschiedene Websites domainübergreifend wiedererkennen und personalisierte Werbung 
ausspielen. / 
Contains a randomly generated user ID. Based on this ID, Google can recognize the user across 
different websites and display personalized advertising. 

1 Jahr / 
1 year 

UserMatchHistory Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie werden die IDs von LinkedIn Ads synchronisiert. / 
This cookie is used to synchronize the IDs of LinkedIn Ads. 

30 Tage / 
30 days 

li_oatml Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie werden LinkedIn Mitglieder außerhalb von LinkedIn zu Werbe- und 
Analysezwecke außerhalb der designierten Länder und für begrenzte Zeit auch für 
Werbezwecke in den designierten Ländern identifiziert. / 
This cookie identifies LinkedIn members outside of LinkedIn for advertising and analytics 
purposes outside of the Designated Countries and, for a limited time, for advertising purposes 
in the Designated Countries. 

30 Tage / 
30 days 

lms_ads Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie werden LinkedIn Mitglieder außerhalb von LinkedIn in den designierten 
Ländern zu Werbezwecken identifiziert. / 
This cookie is used to identify LinkedIn members outside of LinkedIn in designated countries for 
advertising purposes. 

30 Tage / 
30 days 



li_fat_id Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Bei diesem Cookie handelt es sich um eine indirekte Mitgliederkennung, die für Conversion-
Tracking, Retargeting und Analysen verwendet wird. / 
This cookie is an indirect member identifier used for conversion tracking, retargeting and 
analytics. 

30 Tage / 
30 days 

li_sugr  Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie werden wahrscheinlichkeitstheoretische Übereinstimmungen der Identität 
eines Nutzers außerhalb der designierten Länder festgestellt. / 
This cookie is used to determine probabilistic matches of a user's identity outside of designated 
countries. 

90 Tage / 
90 days 

U  Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Bei diesem Cookie handelt es sich um eine Browserkennung für Nutzer außerhalb der 
designierten Länder. / 
This cookie is a browser identifier for users outside the designated countries. 

3 Monate / 
3 months 

_guid Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie wird ein LinkedIn Mitglied für Werbung über Google Ads identifiziert. / 
This cookie identifies a LinkedIn member for advertising via Google Ads. 

90 Tage / 
90 days 

brwsr Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Dies ist ein Cookie für Partnermarketing für LinkedIn. / 
This is a partner marketing cookie for LinkedIn. 

2 Jahr / 
2 year 

ABSELB Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Dieses Cookie ist ein Load-Balancer-Cookie für das Partnermarketing. / 
This cookie is a load balancer cookie for partner marketing. 

2 Jahr / 
2 year 

IRLD Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Dies ist ein Cookie für Partnermarketing für LinkedIn. / 
This is a partner marketing cookie for LinkedIn. 

2 Jahr / 
2 year 

UserMatchHistory Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie werden die IDs von LinkedIn Ads synchronisiert. / 
This cookie is used to synchronize the IDs of LinkedIn Ads. 

30 Tage / 
30 days 

AnalyticsSyncHistory Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie wird der Zeitpunkt der Synchronisierung mit dem Cookie „lms_analytics“ bei 
Nutzer:innen in den designierten Ländern gespeichert. /  
This cookie is used to store the time of synchronization with the cookie "lms_analytics" for 
users in the designated countries. 

30 Tage / 
30 days 

lms_analytics Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie werden LinkedIn Mitglieder in den designierten Ländern zu Analysezwecken 
identifiziert. / 
This cookie is used to identify LinkedIn members in the designated countries for analysis 
purposes. 

30 Tage / 
30 days 

BizographicsOptOut Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Mit diesem Cookie wird der Ablehnungsstatus für das Tracking durch Drittanbieter ermittelt. / 
This cookie is used to determine the rejection status for third-party tracking. 

10 Jahre / 
10 years 

li_giant Marketing / 
Marketing 

LinkedIn Indirekte Kennung für Gruppen von LinkedIn Mitgliedern, die für das Conversion-Tracking 
verwendet wird. /  
Indirect identifier for groups of LinkedIn members, which is used for conversion tracking. 

7 Tage / 
7 days 



ewafut Marketing / 
Marketing 

Evalanche Dieses Cookie wird verwendet, um die Aktivität von Newsletter-Empfängern auf der Webseite 
zu erfassen. / 
This cookie is used to track the activity of newsletter recipients on the website. 

2 Jahre / 
2 years 

ewafutano Marketing / 
Marketing 

Evalanche Dieses Cookie wird verwendet, um die Aktivität von unbekannten Benutzern (keine Newsletter-
Empfänger) auf der Webseite zu erfassen. / 
This cookie is used to track the activity of unknown users (not newsletter recipients) on the 
website. 

2 Jahre / 
2 years 

mid <id-Gruppe> <id-
Kunde> 

Marketing / 
Marketing 

Evalanche Übergabe von Conversioninformationen. / 
Transfer of conversion information. 

60 Tage / 
60 days 

T<id-Objekt> L<id-Link> Marketing / 
Marketing 

Evalanche Checkpoint (je Objekt). / 
Checkpoint (per object). 

30 Tage / 
30 days 

 
 

Alle Interessenten und Besucher unserer Internetseite können sich in Datenschutzfragen gerne an unseren Datenschutzbeauftragten wenden. 
All interested parties and visitors to our website are welcome to contact our data protection officer with any questions regarding data protection. 

Christian Volkmer 
Projekt 29 GmbH & Co. KG 
Ostengasse 14, 93047 Regensburg (Germany) 
Phone: +49 (0)941 2986 930 
E-Mail: Anfragen@projekt29.de 
 


